

## RINGKASAN

**Pengambilan Dan Pembuatan Video Dokumentasi Sosialisasi Rokok Ilegal Di Narawita Agung Oleh Diskominfo Kabupaten Lumajang**, Yosef Triadi Setiawan Santoso, NIM E41181233, Tahun 2022, Teknologi Informasi, Politeknik Negeri Jember, Ery Setiyawan Jullev Atmadji, S.Kom, M.Cs (Dosen Pembimbing), Yuli Annisa Haryono SST. Par (Pembimbing Lapang).

Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Lumajang merupakan salah satu kantor pemerintahan yang bergerak dibidang komunikasi dan informatika yang saat ini terletak di Jl. Alun-Alun Utara No.7, Rogotrunan, Kec. Lumajang, Kabupaten Lumajang, Jawa Timur 67316. Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Lumajang bertugas untuk membantu Bupati dalam melaksanakan urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah dibidang komunikasi dan informatika seperti pengelolaan aplikasi informatika, pengelolaan informasi dan komunikasi publik, sebagai juru bicara kepala daerah dan wakil kepala daerah, pelaksanaan koordinasi dengan perangkat daerah terkait, pelaksanaan administrasi dan pelaksanaan fungsi lain yang diberikan oleh Bupati Lumajang terkait tugas dan fungsinya.

Saat ini Diskominfo Kabupaten Lumajang melakukan banyak kegiatan, salah satunya adalah kegiatan yang saat ini gencar dilaksanakan adalah kegiatan sosialisasi rokok ilegal. Kegiatan ini dilaksanakan dengan beberapa metode seperti talk show rokok ilegal, penyebaran informasi melalui radio dengan jingle rokok ilegal hingga sosialisasi ke toko-toko dan pasar yang menjual berbagai macam rokok. Tentunya kegiatan ini perlu diadakannya dokumentasi yang bertujuan untuk kebutuhan laporan maupun publikasi kepada masyarakat sehingga ada rekam jejak dan bukti yang kuat bahwa Diskominfo Kabupaten Lumajang telah melaksanakan kegiatan tersebut. Untuk itu diperlukan pengambilan dokumentasi sosialisasi rokok ilegal yang dilaksanakan oleh Diskominfo Kabupaten Lumajang. Pengambilan dokumentasi ini menggunakan *device* samsung A52 dan *software* Adobe Premiere Pro. Adobe Premiere Pro merupakan software yang dikembangkan oleh perusahaan

adobe untuk melakukan editing pada video maupun audio. video dan audio yang di edit nanti adalah hasil dari dokumentasi kegiatan sosialisasi rokok ilegal.